

INFORME COMUNICACIÓN SEPTIEMBRE 2023

Publicación de Diario El Norte- 13 septiembre 2023



Bolívar presentó casa modelo para las unidades de protección de derechos

Compartir en:



La casa modelo que será utilizada como sede de la unidad de protección de derechos, del cantón Bolívar, fue presentada la mañana del pasado jueves 07 de septiembre. La obra se inauguró y se hizo la entrega formal ante la presencia de distintas autoridades, integrantes de la junta cantonal de protección de derechos y representantes de los enfoques de igualdad.

Gracias al apoyo de Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR) y al Gobierno Autónomo Municipal, liderado por su principal autoridad, Livardo Benalcázar, ahora los integrantes de la Junta Cantonal de Protección de Derechos tienen el espacio donde podrán desempeñar sus actividades y seguir trabajando para los sectores más vulnerables.

La niñez y la juventud de sectores más prioritarios donde ellos necesitan que sean más protegidos sus derechos, están y seguirán trabajando junto con el apoyo decidido de ACNUR, mencionó el alcalde Benalcázar.



El Dr. Konrad Rahal Jefe de oficina ACNUR – Tulcán, manifestó que siempre están buscando en las medidas de sus capacidades los recursos financieros para defender los grupos prioritarios y no le queda más que agradecer el trabajo que han realizado y que va a seguir de la mano buscando la manera de fortalecer los derechos.

En la clausura del acto la Dra. Marcela Estrada vicealcaldesa del cantón Bolívar, dijo que apoyará por el fortalecimiento de los derechos y agradeció el accionar de poder realizar un trabajo en equipo

Entre las mesas principales de las juntas cantonales de protección están: la mujer, los niños, los adultos mayores, los migrantes, las minorías sexuales, las mujeres, entre otros.

Publicación de Diario El Centinela – 14 septiembre 2023



Bailarines de Bolívar flamean bandera tricolor en Panamá

Compartir en:



El centro cultural Killapary que pertenece al **Gobierno Municipal del Cantón Bolívar**, provincia de **Carchi** se encuentra preparando un viaje a la ciudad de Panamá, en Centroamérica, con la finalidad de participar en "El XV Festival Internacional en pareja del Folclor 2023".

El festival se lo realizará del 8 al 22 de septiembre del 2023, se recorrerá algunas provincias de Panamá entre ellas Veragua, Bocas del Toro, La Chorrera, ciudad de Panamá, Colón, Santiago.

Juan Carlos Lara y Salomé Rivera, representan a la cultura ecuatoriana en este prestigioso festival Internacional, pues se trata de su octava participación consecutiva en representación de la bandera tricolor.

"Es nuestra octava participación en este festival del folclore en pareja, en Panamá. Hace varios años en el 2016 nos encontramos en un festival en Perú y nos invitaron a centroamérica", explicó López en entrevista exclusiva con ENtv. El bailarín y además director del centro cultural destacó la trayectoria de 15 años que tiene Killapary y los 25 años que tiene como bailarín profesional.

Según el bailarín carchense está prevista la participación de representantes de países como Colombia, Perú, Paraguay, Costa Rica, Honduras, Nicaragua, México, Hawái, Argentina, Ecuador, Panamá, El Salvador y Venezuela.

En total son 12 delegaciones las que estarán presentes recorriendo el país del istmo y un itinerario que se extenderá desde el 9 al 22 de septiembre. La pareja, que viaja en representación de Ecuador y Carchi, presentará un performance que contendrá san juanitos, capishka, inti raimy, san pedros, pasacalles, albazos, bombas, entre otros.

Su director Juan Carlos Lara este año tendrá un reconocimiento junto a dos directores más por su arduo trabajo a favor de la cultura latinoamericana. Los representantes ecuatorianos han participado de manera consecutiva en el festival durante 8 años.

Killapary tiene 15 años de trayectoria y han representado al cantón Bolívar a nivel nacional e internacional. Ganadores del concurso nacional de carnaval en el 2023 en Montufar y hemos viajado a Perú, Colombia, Panamá y México.

Publicación de Diario El Norte- 16 septiembre 2023



Bolívar revisó su hoja de ruta hasta 2024

Compartir en:



En las instalaciones del GAD Municipal del cantón **Bolívar**, esta semana autoridades del Gobierno Provincial, el Municipio de Bolívar y las Juntas Parroquiales Rurales, se reunieron en una sesión de trabajo estratégica para priorizar las obras a ser ejecutadas en el año 2024. Según el gobierno local se trata de un esfuerzo conjunto por promover el desarrollo sostenible y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

La reunión de priorización contó con la participación de representantes de todas las partes involucradas, destacando la presencia del ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar y su equipo técnico, el ingeniero Andrés Tuz, director de planificación de la Prefectura del Carchi y los presidentes de las Juntas Parroquiales Rurales del cantón.

El objetivo central de esta reunión fue establecer una hoja de ruta clara para la ejecución de proyectos de infraestructura y desarrollo que beneficien a toda la población del Cantón Bolívar durante el año 2024. Se puso un énfasis particular en abordar las necesidades prioritarias de las comunidades rurales que componen el cantón.

"Esta reunión es un paso fundamental para garantizar que nuestras inversiones en infraestructura y servicios públicos estén alineadas con las necesidades y aspiraciones de nuestros ciudadanos. Trabajando juntos, podemos lograr un futuro más próspero para todos los habitantes del Cantón Bolívar", señaló la primera autoridad.

Por su parte, el ingeniero Andrés Tuz, director de Planificación de la Prefectura del Carchi expresó su apoyo a esta iniciativa y resaltó la importancia de la planificación estratégica a nivel territorial: "La colaboración entre el Gobierno Provincial, el Municipio y las Juntas Parroquiales es esencial para asegurar que los recursos se utilicen de manera eficiente y efectiva en proyectos comunitarios.

◀ ANTERIOR
[Fiestas de Ibarra se extenderán más de un mes](#)

SIGUIENTE ▶
[Mal parqueo en Ibarra generó 13 115 citaciones](#)